まちの話題

#### まちの話題 市内各地で行われたイベントなどの話題をお届けします!



## 愛の図書費贈呈

7月は法務省主唱の「第67回社会を明るくする運動」の強調月間

同運動の一環として、北本市更生保護女性会の皆さんが、市内 の小学校に愛の図書費を贈呈しました。併せて、生徒の皆さんに 同運動への理解を深めてもらう機会として、作文コンテストへの 応募を依頼しました。



## 青少年非行防止街頭キャンペーン

7月5日、北本駅周辺で青少年非行防止街頭キャンペーンが行 われました。

青少年の健全育成を図るため、市内の青少年関係団体の皆さん と北本市青少年育成市民会議および青少年指導委員会が協力し て、青少年の非行防止およびメディア利用による被害防止に関す るリーフレットやグッズを市民の皆さんに手渡しました。



## 北本市文化団体連合会会長が第50回文化選奨を受賞!

5月24日、埼玉県文化団体連合会総会第50回文化選奨受賞式で、 北本市文化団体連合会会長の下村惠久子さんが文化選奨を受賞さ れました。

下村さんは平成21年から会長を務め、平成24年度には北本市文 化団体連合会の文化選奨の受賞(団体)に貢献されました。また、 市民文化祭芸術展の実行委員長としても活躍されるなど芸術・文 化活動の推進に尽力されています。



# きたもとのお盆様

市民リポーターの大嶋佐知です。

先月頃から店先に盆用品が並び始めましたね。皆さまの家ではお盆 をどのように過ごされますか?

100戸あれば100通りのお盆があるというくらい様々なやり方がある わけですが、近隣のご年配の方に北本で見られるお盆の風習の一端 をお聞きしたのでリポートします!

8月13日は迎え盆です。迎え提灯でお迎えしすすぎ水で提灯の下を 少し濡らします。お供え物は「香・花・灯明・水・食べ物」の五供(ごく)。 紙製の盆花の大きなほうは盆棚へ飾り、小さなほうは盆棚の下に集ま る無縁様へ供えます。毎日三食ぼたもち、うどん、だんご、ごはん、 南瓜の煮物、昆布の煮物などを用意するとのこと…なるほど!盆用品 にきなこや切昆布が含まれているのはそういうわけなのですね。8月 15日(または16日)が送り盆となります。

お盆の行事は、ご先祖様を身近に感じてみたり、なくなった人を偲 んだり、また供養してくれる人のいない者たちにも心配りをする心優 しい風習だと感じます。



盆棚『北本のむかしばなし』より



我が家のお盆のお供え(お昼編)